
Carta al lector

Bianca Lavín, gran dama de la música en la 'Belle Époque' (II)

Rafael de Mendizábal Allende

Editorial

La constitucionalidad de los confinamientos

Santiago Soldevila Fragoso

Ejercer en forma y plazo

El procedimiento sancionador en materia tributaria: tramitación separada y consecuencias procedimentales

Ana Isabel Martín Valero

Nueva jurisprudencia del Tribunal Supremo en relación con la extensión de los efectos de una sentencia firme en materia tributaria

Sandra González de Lara Mingo

A vueltas con la legitimación activa de las uniones temporales de empresas

Sandra González de Lara Mingo

Europa

Prohibiciones de contratar y desajuste de la Ley 9/2017 con la Directiva 2014/23/UE

Santiago Soldevila Fragoso

Los antecedentes penales y su impacto para aspirantes a residentes de larga duración

Santiago Soldevila Fragoso

Abogados frente al IVA

Santiago Soldevila Fragoso

Hacienda pública

Tributación de los dividendos pagados a las instituciones de inversión colectiva extranjeras

Eduardo Sanz Gadea

Devolución de ingresos indebidos y prescripción

Manuel Fernández-Lomana García

Extensión de efectos: no es necesario instar la previa autoliquidación del tributo

Manuel Fernández-Lomana García

Actualidad

Recurso administrativo y ejecutoriedad del acto recurrido

Germán Fernández Farreres

Recurso de casación: ¿hay un control de la valoración de la prueba realizada en la instancia?

Ana María Sangüesa Cabezudo

El alcance de la derivación de responsabilidad al contratista por daños ocasionados a terceros en la ejecución de contratos

Francisco Pleite Guadamillas

Obtención de copia del informe de nombramiento de libre designación

Rafael Aliaga Rodríguez

En la práctica

Cuando la rectificación de error no es la solución

